## Wandern im Januar



### Click here for the English version



Liebe Berglicht-Freundin, lieber Berglicht-Freund,

der Herbst beschert uns herrlichstes Bergwetter, doch wir müssen noch ein wenig Geduld haben. Im Dezember sind Gruppenwanderungen noch nicht möglich.

Aber im Januar wollen wir wieder gemeinsam auf Tour!

Am Mittwoch, 20. Januar

ist eine schöne Winterwanderung geplant.

Anmelden kannst du dich über die Webseite.

Für alle, die in der Zwischenzeit auf eigene Faust in den Bergen unterwegs sein möchten,

schicke ich im nächsten Newsletter Tourenvorschläge für eine leichte Winterwanderung.

Wenn wir alle gut auf uns und unsere Mitmenschen aufpassen, sehen wir uns im Januar gesund und munter beim Wandern wieder!

Bleib gesund und bis dahin ©

#### **Denise**

Wenn dir <u>Berglicht</u> gefällt und du Freunde oder Bekannte hast, die sich auch dafür interessieren, dann schick doch den Newsletter einfach an sie weiter.

# Hiking in January





Dear friend of Berglicht,

this fall offers the most beautiful mountain weather, but we still need some patience.

In December group hikes are not possible, yet.

But January will be here soon and we will be hiking together again!

On Wednesday, 20 January,

a pleasant winter hike is planned.

You can register on the website.

For all who want to set out individually into mountains in the meantime, I will send tour suggestions for an easy winter hike in the next newsletter.

If we all take good care of ourselves and the people surrounding us, we'll see each other again in January, healthy and hiking!

Stay well and see you in January,

#### Denise

Do you enjoy <u>Berglicht</u> hikes and newsletters? If you have a friend who might like them too, why not send her or him this newsletter?